

Herr Günter Knorr
Stadt Burgkunstadt
Landkreis Lichtenfels

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrter Herr Knorr,

Sie engagieren sich seit über drei Jahrzehnten in der Kommunalpolitik und haben sich dabei um die kommunale Selbstverwaltung sehr verdient gemacht.

Bereits 1990 wurden Sie in den Stadtrat von Burgkunstadt gewählt, dem Sie seither ohne Unterbrechung angehören. Zudem leisten Sie wertvolle Arbeit im Bauausschuss, im Haupt- und Finanzausschuss, im Ausschuss für kommunale Zusammenarbeit und waren von 2002 bis 2008 Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses. Außerdem sind Sie seit 1996 Vorsitzender Ihrer Fraktion im Stadtrat.

Durch Ihre engagierte Mitwirkung haben Sie einen bedeutenden Beitrag zur Weiterentwicklung der Stadt Burgkunstadt geleistet und es konnten viele wichtige Vorhaben verwirklicht werden. Erwähnen möchte ich vor allem Ihr hohes Engagement während der Umbaumaßnahme des historischen Rathauses. Zudem haben Sie maßgeblich die Generalsanierung des Freibades Burgkunstadt, die Neugestaltung des Dorfplatzes in Mainroth und den Neubau der Kläranlage zusammen mit der Gemeinde Altenkunstadt unterstützt.

Auf überörtlicher Ebene engagierten Sie sich von 1996 bis 2020 im Kreistag Lichtenfels für die Belange des Landkreises und waren im Personal- und Umweltausschuss tätig. Darüber hinaus waren Sie Mitglied im Vorstand des Landespfegeverbandes Landkreis Lichtenfels e.V. Als Kreisrat haben Sie weitreichende Entscheidungen unterstützt und bedeutsame Projekte für den Landkreis Lichtenfels mit auf den Weg gebracht, u.a. die bereits 1997 eingerichtete Umweltstation in Weismain, den Beitritt zum Verkehrsverbund Großraum Nürnberg (VGN), die Neuerstellung des Nahverkehrsplans für den Landkreis Lichtenfels bzw. die Neustrukturierung des Öffentlichen Personennahverkehrs. Auch an weiteren Beschlüssen für Infrastrukturprojekte haben Sie maßgeblich mitgewirkt. Ferner haben Sie sich für den Ersatzneubau des Helmut-G.-Walther-Klinikums und den Klinikstandort Lichtenfels eingesetzt, um die wohnortnahe medizinische Versorgung im Landkreis Lichtenfels zu gewährleisten.

Ihre Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung wurden bereits 2008 mit der Dankurkunde gewürdigt. Heute darf ich Ihnen die Kommunale Verdienstmedaille überreichen. Zu dieser Auszeichnung gratuliere ich Ihnen sehr herzlich.